
Conclusion

Il ne fait aucun doute que 2015 a été une année de défis et de réalisations considérables pour les États Membres ainsi que pour le travail mené par l'OMS dans la Région. Néanmoins, grâce à une vision claire des besoins et à l'aptitude à renforcer nos efforts collectifs, nous sommes en mesure de répondre à des besoins émergents et dans le même temps de continuer à mettre en œuvre le programme de priorités stratégiques suivi depuis 2012. J'espère que ce rapport a répondu à son objectif qui consistait à souligner les progrès effectués et les défis persistants.

À mesure que nous progressons, les objectifs de développement durable approuvés par les Nations Unies en septembre 2015 représenteront l'une

des influences les plus importantes dans notre collaboration avec les États Membres. Ces objectifs se veulent globaux et auront un impact profond sur le développement de la santé à l'échelle régionale et mondiale s'ils sont atteints. Ils ont été élaborés avec l'objectif déclaré de garantir que « personne ne soit laissé de côté ». Bien que l'Objectif 3 soit le plus en lien avec la santé, dans la pratique, tous les objectifs sont importants pour le développement sanitaire. Celui-ci constitue en soi un élément clé pour la réalisation d'un développement durable. La couverture sanitaire universelle est au cœur de l'ODD 3 et le renforcement des systèmes de santé en vue de la couverture universelle demeurera le pilier central de l'ensemble de notre action.

À cet égard, nous devons rester unis dans notre engagement en faveur de la santé dans la Région.